



Arrancan leyes secundarias del Poder Judicial en San Lázaro

DCIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- El presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, explicó que la Cámara baja iniciará el domingo la discusión de las leyes secundarias de la Reforma Judicial.

“Se va a deliberar y discutir, esperamos desde el domingo. Vamos a esperar viernes y sábado para su lectura y revisión, y el lunes habría doble sesión, una para la publicidad de los dictámenes y, otra, para la deliberación, discusión y, en su caso, la aprobación”, explicó Monreal.

https://drive.google.com/file/d/1Tpwgn3ZIR5r3QpSivm8O-L1Szy_WbRAm/view